

鷹巣の子 2月



平成26年2月3日
福井市鷹巣小学校
TEL86-1114 FAX86-1115
学校代表アドレス
takasu-j@fukui-city.ed.jp

2014年をスタート！

1月8日(水)に冬休みが明けて、新しい年の授業がスタートしました。冬休みというと「クリスマス」や「お正月」と楽しみなイベントがありました。おそらく多くの思い出を胸に登校してきたことでしょう。「1月はいく、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、4月まであっという間に過ぎていくように感じます。

寒さはこれからが本番ですが、確実に春に近づいていきます。元気で明るく過ごしていきましょう。



全校集会 (1/8) の様子

ありがとうございます！

1月17日(金)の児童朝会は「感謝のつどい」として、調理技師さんと施設技師さんにお礼の気持ちを伝えました。お世話になっている方々に感謝していることを伝えるのは、日頃の中ではできないことも多いです。あらたまった形でのお礼の場を設定することは、子どもたちにより活動となっています。これからもよろしくお願いします。



お世話になっています

おいしかったね！

1月11日(土)に、PTA主催の親子そば打ち体験が行われました。しっかりと講師の先生の実演を見て、がんばって打っていました。そば粉に水を少しずつ加えながら、こねることでお餅のように丸まっています。それを伸ばして、切った後に食したそばは、より一層のおいしさを味わったことでしょう。そして、その味はずっと舌に残っているのでしょうかね。



あわてないで切つてよ～

すばやく取ってよ！

1月18日(土)に公民館主催のカルタ大会に多くの児童が参加しました。毎年1月に行われており、地元のことについて書かれている「たかすカルタ」を取り合います。読み手のはじめの言葉を聞いて、すぐに反応できる子が多くて、しっかりと覚えていることがわかりました。



次は何を読まれるかなあ？

頑張っ て跳んで！ はじけた笑顔！

1月21日（火）になわとび大会が行われました。大勢のおうちの人の応援を力にして、頑張る鷹巣っ子の姿が見られて、寒さも忘れてしまいました。競技としては「時間跳び」と「回数跳び」があります。「時間跳び」は学年で目標タイムを決めて、前跳びと後ろ跳びに挑戦です。8分間飛び続けた子もいます。「回数跳び」では、あや跳びと二重跳びの2種目です。休み時間や体育の授業でも練習しており、これまでの自分の記録を伸ばした子も多くいたようです。難しい技の模範演技を身軽に行っている子や縦割りでの8の字跳びのチームワークの良さに感動しました。



リズムよく跳び続けてよ



ひっかからないように気をつけて

今の気持ちを伝えよう！

いろいろな行事の前では、自分のめあてや気持ちをみんなの前で発表することがあります。また、活動の終わりにも、自分が頑張ったことや気持ちを伝えることがあります。前に出なくても、感想のある人は、挙手して堂々と意見を述べる子もいます。このような機会を通して、きちんと自分の思いを告げられる人になってほしいと思っています。



きちんと聞いてあげようね

英語っておもしろい！

外国語活動として、英語を5、6年生は毎週学んでいます。1月23日（木）の授業では、学校の時間割を使っての学習でした。ALTのドリュー先生の巧みな日本語と表現で、児童は笑顔を絶やさずに英語の世界に引き込まれていました。いつも使っている曜日や教科名を英語では何というのかやクイズ形式での文章表現の理解をおもしろく学んでいました。



スピークイングリッシュ

2月の行事予定

- ・ 2月 5日（水）… P T A 常任委員会
- ・ 2月 8日（土）… 登校日 授業参観 P T A 総会
中学校入学説明会 マイ弁当の日
- ・ 2月 10日（月）… 振替
- ・ 2月 13日（木）… わくわく交流デー
- ・ 2月 21日（金）… 6年生を送る会

小1授業中

